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Après avoir passé en revue les faits marquants de 2023 pour Bévenais, Pierre CARON a abordé les 
inves ssements réalisés qui se sont concentrés en 2023 autour du restaurant scolaire et la cour de 
l’école. L’inaugura on de cet ensemble a été le point focal de ces réalisa ons qui semblent sa sfaire 
tous les u lisateurs (enfants comme le personnel communal). Un seul « bémol », le versement du solde 
des subven ons allouées, à savoir 315000€, se fait a endre ! Ainsi que chacun a pu s’en rendre compte, 
dans le cadre du plan « Vigipirate », l’implanta on de barrières de sécurité fixes a été réalisée. 
 
Si le cadre de travail est important, le matériel pédagogique n’est pas oublié pour autant :  Badr 
Bentaybi s’implique beaucoup pour l’école. Parallèlement, au plan fonc onnel, la Mairie alloue chaque 
année la somme de 100€ par élève ! Enfin, nous saluons le travail et l’inves ssement de nos 
enseignantes ! 
Avec la rentrée de septembre, une formule a été « inaugurée » à la can ne : inviter des adultes aux 
repas du midi avec les élèves. C’est le partage du vivre ensemble toutes généra ons confondues. 
 
En raison des dépenses précédemment listées, les autres inves ssements ont été limités. Citons, pour 
le plus significa f, l’aménagement d’une allée du cime ère pour faciliter les déplacements avec la mise 
en place d’une fontaine.  Je remercie ici Annie Bouvier-Patron et Guy Dechenaud. qui gèrent ce lieu de 
vie !. Puis, l’achat des terrains Guillaud s’est concré sé et s’inscrit pour un développement à venir de 
notre commune. 
 
Parmi les dépenses courantes, citons l’entre en de la commune par tous les temps. En effet, nous avons 
à cœur de maintenir notre commune propre et accueillante le plus possible. 
Il y a toujours quelques par cularités tenaces et l’on retrouve pêle-mêle : le taillage des haies, des 
arbres, des clôtures, des voitures qui suscitent gêne et difficultés. Aussi, je remercie tous ceux qui 
par cipent au main en de ce e propreté avec l’entre en de leur propriété. 
 
Les Journées de Patrimoine, une première ce e année ! Sous la houle e de Chris ne Provoost qui a 
pris en charge l’organisa on avec l’Associa on Paroissiale, notre église a été un lieu de visite apprécié. 
Pour les fêtes de fin d’année, le repas de nos ainés et les colis distribués s’adressent aux 171 de nos 
administrés qui ont plus de 70 ans. C’est 16% de la popula on. Anna Mendousse, avec quelques 
collègues, assurent toute la ges on. 
 
 
Pour 2024, les inves ssements seront ciblés sur  : 
 

- Le carrefour de la Bourgeat afin d’améliorer la sécurité. Ces travaux sont con ngentés par les 
contraintes réglementaires, c’est aussi quelques travaux d’embellissement pour l’arrivée à 
Bévenais. 

- L’OAP (Orienta on d'aménagement et de programma on) d’aménagement sur la par e sud du 
terrain le long du chemin de l’Eglise. Ce e implanta on, prévue de longue date dans le PLUI, 
elle aura été l’objet de nombreuses contraintes (bassin versant, zone humide, RVI 
inconstruc ble). Nous a endons l’autorisa on administra ve défini ve pour engager 
l’aménagement. 
 

En projet : 
- Le columbarium, souhait évoqué depuis quelques temps par des administrés, qui répond aussi 

aux différentes sensibilités, 
- Modifica on du chauffage inves ssement important qui reste à finaliser pour ne pas s’engager 

dans des voies financièrement irréalistes,  
- Chemin piétonnier (terrains Guillaud)  
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Plus généralement : 
 
- Protéger notre environnement chahuté par un climat désordonné, tenter d’enrayer les excès 

notamment avec les dépôts sauvages dans la plaine. Bévenais à ce jour n’est pas trop malmenée. 
- Changements à venir sur la collecte des ordures ménagères. 
- Men on par culière pour toutes les associa ons, qui a tre divers, font vivre notre territoire et 

pour lesquelles il convient de remercier tous ceux qui s’y impliquent.  
 
Une réalité qui nous préoccupe est l’essoufflement de notre démographie. En effet, sauf une arrivée 
massive de famille avec enfants dans notre commune, une classe fermera à la rentrée. Nous nous 
employons à trouver les voies possibles pour palier à ce passage difficile. Nous n’en sommes pas encore 
là mais n’oublions pas qu’un village sans école, est un village qui se meurt. 
Une autre réalité qui inquiète et gangrène notre société : la violence Regards haineux, moqueries qui 
blessent, violences des propos, souvent dernières marches avant, les agressions physiques. Nous 
sommes tous « gardiens » de ce « bien vivre ensemble ». 
Enfin la vitesse des véhicules, reste une préoccupa on de tous les instants et nous vous remercions de 
votre vigilance au respect de sécurité. 
 
Nouvelles agréables et colorées, c’est notre bulle n municipal. Merci à Pascale Vergnes (absente) qui 
remplit ce e tâche ingrate. 
J’ai évoqué le nom de quelques membres du Conseil ce qui ne veut pas dire que les non cités sont 
transparents. Ils donnent le coup de main quand il faut et quand ils le peuvent. 9 sur 15 ont une ac vité 
professionnelle. 
 
 
Il ne faut pas oublier le personnel communal qui est souvent dans l’ombre, mais néanmoins efficace. 
Enfin, pour terminer mon propos sur de beaux moments : citons les 6 mariages qui ont eu lieu en 2023. 
En 2024, si la vie ne vient pas contrecarrer nos espoirs : nous honorerons en novembre, Mme Solange 
Chapuis qui fêtera ses 100 ans. 

 
Et pour finir n’abandonnons pas nos meilleures tradi ons celles du début d’année et je vous propose de 
vous retourner pour vous retrouver pour ce moment convivial ! 

 
Le Personnel Communal, le Conseil Municipal et moi-même vous souhaitons la meilleure année 
possible pour 2024. 
 
 
 
 
 


